

## **Una mujer y sus dos hijas resultaron gravemente heridas en un accidente**

En la tarde de este jueves, a las 18.50, personal policial tomó conocimiento de un siniestro vial que se produjo en calle Central y calle La Esperanza, paraje El Usillal, en el distrito de Las Paredes. Por causas que se están investigando se produjo la colisión entre una motocicleta y una camioneta marca Hyundai Santa Fe al mando de un hombre de 54 años.

A raíz de la colisión, los ocupantes de la moto, tres personas, resultaron lesionadas. La conductora de 36 años y sus dos hijos de 6 y 16 años, fueron asistidos por el Coordinado de Emergencia ya que presentaron fracturas. Asimismo, la mujer sufrió una fractura en su pierna derecha y amputación.

Los tres ocupantes de la moto debieron ser trasladados al Hospital Schestakow donde quedaron internados. Por su parte, el conductor de la camioneta no sufrió lesiones.

Por el hecho, se labran las actuaciones en "averiguación lesiones culposas" y lo instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 60°.